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昨年 12月に実施しました保護者アンケートの集計結果についてお知らせします。 

 保護者の皆様からいただいた貴重な意見を教育活動に役立ててまいります。引き続き、本校の教

育にご理解・ご協力いただけますよう、よろしくお願いします。 

１…そう思う ２…まあ思う ３…あまり思わない ４…思わない 

 

 ① 児童は約束やきまりを守って生活している。 ② 児童は仲良く遊んだり勉強したりして、楽しく学

校生活を送っている。 

  

③ 児童はあいさつの習慣が身に付いている。 ④ 学校は、新型コロナウイルス感染防止や食物アレ

ルギーなど、安全対策を行っている。 
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⑤ 児童は基礎的・基本的な学習内容を理解してい

る。 

⑥ 児童は授業や行事等を通して、自分を表現する力

が身についてきている。 

  

 ⑦ 学校はたてわり班活動や移動教室・遠足などを

通して、児童同士が関わる力をつけている。 

⑧ 児童は少人数指導や複数の教員による指導

で、算数の授業内容を理解している。 

  

 ⑨ 児童は ICT 機器（タブレット）を積極的に活用

している。 

⑩ 児童は健康に気を付けたり、運動に親しんだりし

ている。 

  

⑪ 学校は学校だよりや各種のおたより・HP、学

校公開等で教育活動を伝えている。 

⑫ 学校は保護者や地域と協力して、教育活動を進め

ている。 
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教育活動に関する自由意見 
 

21通のご意見をいただきました。その中からご回答でき

るものについて掲載いたします。 

 

・給食の黙食について 

→調布市が、各校の実情・意見を踏まえてガイドラインを

策定しました。3学期から全校で食後の会話を可能にする

ことにしました。本校でも都や市のガイドラインにそった

対応を続けていきます。 

 

・配布のタブレットの使用について 

→SNS ルール以外にも視力などの健康面からも子供たち

には適正な使用を呼び掛けています。お子様とよく話し合

い家庭でのルールをお決めいただきたいと思います。 

 

・児童の荷物（教材）の量について 

→調布市ではタブレットの活用を推進しています。ドリル的な学習や調べ学習で活用することで紙媒体の軽減を図っています。

教科書類は上下巻の切り替え時など時期的に紙媒体が増えることもありますが、本校でも、国語・算数・宿題等で必要な教科

書は持ち帰らせています。その他の教科書類は教室に置くことになっていますので、ご家庭でもお子様の荷物を確認いただ

き、持ち帰るものを取捨選択できるようお声掛けをお願いいたします。 

 

・弁当給食・給食時間について 

→給食実施時は配膳 20分、喫食 20 分の 40分を取っておりましたが弁当実施期間は昼食時間 25分を確保しています。授業

時間を長引かせないなど日頃より学年間で注意喚起を行っておりますのでご承知おきください。 

 

あたたかいお言葉もいただきました。子供たちを最優先に、今後も教育活動を続けてまいります。ご理解・ご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。 

◎国領小には大変満足しています。校長先生をはじめ今年赴任された副校長もよく、先生も熱心です。授業や行事を通して心身

を育てていただいていると思います。いつもありがとうございます。 

◎学校、先生方はいつも熱心に指導してくださり、安全に配慮してくれていると感じています。ここまでしてくれるんだ、とい

つもありがたい気持ちでいっぱいです。 

◎欠席した日、担任の先生より翌日の時間割と宿題をお電話でご説明いただきました。それに加えて自宅までドリルを届けてい

ただくなど、子供が授業に遅れないような配慮を強く感じました。そこまでしていただけてとてもありがたいのですが、先生

の負荷が心配です。無理はなさらぬようお願いいたします。 

 
アンケートのまとめ 

 

○１３項目中９項目で９０％以上の方から肯定的な回答をいただいており、残る４項目についても８７％以上の方

から肯定的な回答をいただいています。 

 

○４番、コロナ禍において、学校が教育活動を工夫していることについて、高い評価をいただきました。学校の児

童数・家庭数や学校施設の広さなど、国領小学校がもつ強みを生かして運動会や学習発表会などを実施したこと

が評価いただけたものと思います。来年度もさらなる工夫を重ねてまいります。 

○１１番、学校だよりや HPを活用して教育活動を使える活動については「そう思う」の評価が昨年度に比べ６％増

加しました。保護者の方に来校いただけない分、週 2回を目標に HPでの情報発信を続けております。ご意見ご要

望などもお寄せください。 

○８番、算数習熟度別の授業についても高く評価をいただきました。学年内他学級の児童理解や学年を越えての情報

共有など、教員間でも有効な取組であると理解しております。今後も継続してまいります。 

○２番、仲良くすごすことについては、児童の生活指導面で教員が一丸となった指導が大切であると考えておりま

す。国領小学校のきまりを見直すなど一人一人が心地よく過ごせる環境を目指していきます。担任だけでなく学年

主任や生活指導主任、管理職にもお気軽にご相談くださいますようお願いいたします。 

○１３番、個に応じた指導・支援については日本語指導・スクールサポーター・学習支援員を活用して、授業中の

支援を行っております。また、休み時間の個別指導のほかに「放課後未来塾」と称して、週２回個別の指導を行

っています。学習・生活等の相談については担任はもちろんのこと、スクールカウンセラーや特別支援コーディ

ネーターが承りますので、お気軽にお声がけください。 

 ⑬ 学校は児童一人一人に応じた指導や支援を行って

いる。 
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